
 

 

県土強靱化・インフラ整備対策特別委員会記録 

 

 

 

 １ 会議の日時 
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 委 員  森   正 弘   野 村 美 穂   澄 川 寿 之 
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 ４ 事務局職員 

 

 

 

 

   係長   佐藤 由子     主査   横田 直道 

 

 



 

 

 ５ 会議に付した案件 

件                                  名 審 査 の 結 果         

 

１ 令和５年度重点調査項目等について 

 

２ 令和５年度所管事務事業の説明聴取について 

 

３ 令和５年度委員会活動について 

 

４ その他 

 

原案どおり決定 

 

 

 

正副委員長に一任 
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６ 議 事 録（要点筆記） 

 

○猫田孝委員長 

  ただいまから、県土強靱化・インフラ整備対策特別委員会を開会する。 

  執行部の説明を求める。 

（執行部 挨拶・紹介） 

（執行部 説明） 

○猫田孝委員長 

   ただいまの説明に対し質疑はあるか。 

○野村美穂委員 

ＬＩＮＥ「岐阜県公式防災アカウント」の登録者数とツイッターのフォロワー数は何人か。 

○横山防災課長 

ＬＩＮＥの登録者数は昨年４月１日時点で5,500人だったが、今年４月１日時点で、11,000人超となっ

ている。また、ツイッターのフォロワー数は現時点で2,826人である。 

○野村美穂委員 

  防災リーダーになるための資格と現在の人数を教えてほしい。 

○横山防災課長 

  防災リーダーになるための資格はなく、誰でも育成講座を受講いただける。また、この育成講座は平成 

25年度から実施しており、現在までに1,621人が受講している。 

○野村美穂委員 

  ＬＩＮＥの登録者が倍増しているが、これで十分とは思わない。県がＳＮＳで情報発信していることを

多くの方に知っていただけるよう、継続的な働きかけをお願いする。 

  ぎふ川と道のアラームメールの登録者数は何人か。 

○所道路維持課長 

  令和４年度末現在で18,723人が登録している。 

○澄川寿之委員  

耐震化を必要とする建築物は、今後、順調に減っていくのか。 

○堀建築指導課長 

毎年、耐震化が順調に進んでいる。また、未対策の建物所有者から耐震化に向けた具体的な相談も受け

ているので、今後も着実に減っていくと思われる。 

○澄川寿之委員  

推移を見ながら、引き続き必要な対策を検討いただきたい。 

「災害・避難カード作成講座」を実施した15校はどのような学校か。また、今年度の予定を教えてほし

い。 

○横山防災課長 

昨年度は５圏域で小、中学校と高等学校を対象として作成講座を実施した。今年度も教育委員会と連携

し講座を行うこととしており、これまでに11校から申込みを受けている。今後も多くの学校で展開してい

くとともに、学校の先生方を対象とした研修も実施していく。 

○澄川寿之委員 

避難確保計画の策定状況はどうか。 
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○横山防災課長 

避難確保計画については、昨年度ベースでは約2,800施設を対象に作成率は98.1％である。一方、今年

２月に浸水想定区域が見直され、対象が450施設増え、今年度ベースでは約3,200施設となったため、作成

率が87％台まで下がっているが、引き続きしっかりと取り組んでいく。 

○猫田孝委員長 

  質疑も尽きたので、これで説明聴取を終了する。 

  重点調査項目は、お手元に配付のとおりである。今年度の調査項目として、先ほど説明のあった「県土

強靱化に向けた防災・減災対策の推進について」、「生活・産業を支えるインフラの整備について」の２

つを調査項目として取り上げ、調査・検討を行ってはどうかと考えるが、何かご意見はあるか。 

（「意見なし」） 

○猫田孝委員長 

   次に、「本年度の委員会活動について」である。特別委員会の視察については、配付してある「委員会

視察要領」、「委員会視察に関する申し合わせ事項」のとおりである。視察先等については、必要性を十

分に勘案し、委員をはじめ、関係者と調整の上、決定していきたいと思う。詳細については、正副委員長

に一任願いたいと思うが、異議はあるか。 

（「意見なし」） 

○猫田孝委員長 

意見等がないようなので、そのように進めさせていただく。 

  これをもって、委員会を閉会する。 
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